

# BOLETÍN ENERO

Recargados de energía empezamos un enero con bastante actividad para ser un mes de vacaciones. ENVIS, Conecta TP y Gen0 entre otras actividades se sumaron a nuestra planificación estratégica 2023. Con esta planificación buscamos generar nuestra hoja de ruta para este año para así seguir creciendo y mejorando nuestra metodología y trabajo y junto a nuestras 11 organizaciones lograr mejorar la vida de las personas en contexto de vulnerabilidad ¡Estamos llenos de energía para comenzar este 2023!



#### 7 DE ENERO

Arrancamos la primera semana del primer mes del año en el sur de nuestro país: específicamente en la comuna de Melipeuco en su estadio municipal, para estar presentes en el Encuentro Nacional de Vinculación Social (Envis) 2023. Este encuentro es organizado por Balloon Latam y Corporación 3xi e impulsado por la Fundación MC. En esta instancia se busca generar la creación de nuevos vínculos, teniendo como punto de partida para ello el diálogo transversal entre más de un millar de personas principalmente microemprendedores Balloon, miembros de la sociedad civil, el sector privado y público, la academia, líderes sociales provenientes de 100 comunas del país.

En el hito, participaron distintas personas de renombre de diferentes esferas del país como por ejemplo el exministro de Desarrollo Social, Alfredo Moreno; el presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Ricardo Mewes; el gobernador de La Araucanía, Luciano Rivas; el delegado presidencial de La Araucanía, José Montalva; más de una decena de parlamentarios de la zona, loncos de comunidades mapuches; y los 32 alcaldes de La Araucanía.



¡Fue una increíble y
constructiva instancia, que se
pudo generar gracias a la
articulación de diversos
actores y damos gracias de
poder haber sido parte y de
apoyar organizaciones del
peso de Balloon Latam!

## GENERATION

### 12 Y 20 DE ENERO

Con Generation estuvimos muy presentes este mes de enero ya que como organización, realizaron bastantes hitos para dar el cierre de la cohorte 3 con su graduación y el puntapié inicial al inicio de clases de la cohorte 4. Primero, los acompañamos el 12 de enero con "Gen Talents" en donde los recién graduados de las cohortes 2 y 3 mostraron sus proyectos finales a distintos reclutadores laborales para mostrar lo que han hecho en el mundo de la programación, con el fin de optar a puestos de trabajo como Desarrolladores Full Stack Junior. Finalmente, estuvimos con Generation en su famosa "Clase Cero" en donde una nueva generación partió su formación para convertirse en programador Full Stack. Desde Fundación MC estamos orgullosos de apoyar este tipo de programas que además de repercutir positivamente en la vida profesional y en el futuro laboral de cada uno de estos jóvenes (de 18 a 29 años), aportan herramientas claves para el desarrollo personal de cada uno de sus integrantes.



¡Les deseamos todo el éxito del mundo a todos esos futuros programadores!

### TALLERES DE J-PAL LAC

### 9, 18 Y 19 DE ENERO

Durante el mes de enero, los proyectos que pasaron a la siguiente etapa tanto del desafío empleo, como educación, tuvieron sesiones de trabajo junto a J-PAL LAC para definir y ajustar su teoría de cambio e indicadores de cara al 2023. Esta actividad consistió de dos partes, la primera fue una sesión teórica de indicadores que sirvió para reforzar conceptos y que los proyectos pudieran solucionar sus dudas. Luego de eso, todas las organizaciones tuvieron 3 sesiones de trabajo individual junto a J-PAL LAC para crear estos indicadores y ajustar la teoría de cambio. Todo esto ayudará a que las organizaciones puedan ejecutar y medir sus proyectos orientando sus actividades a conseguir resultados positivos en los beneficiarios.





¡Gracias a todos los que estuvieron presentes por su tremenda disposición y esfuerzo!

### CONECTA TP



En pocas palabras: articular el mundo público con el privado para fortalecer redes de aprendizaje colaborativo, y mejorar trayectorias educativas de las y los estudiantes. ¡Estamos felices de ser parte de este tipo de iniciativas que involucran a toda una comunidad!

#### 12 DE ENERO

Según datos del Ministerio de Educación (2020), en Chile específicamente en las zonas rurales 7 de cada 10 egresados de Educación Media lo hacen de liceos Técnico Profesionales. Y respecto a los establecimientos educacionales con Educación Media en zonas rurales, el 14% de los liceos con Educación Media Técnico Profesional se encuentran en la región de La Araucanía.

Es por lo anterior que Fundación 99, con el apoyo y colaboración de Fundación MC, empezó a implementar el proyecto Puentes Educativos TP con foco en la educación Técnico Profesional en contexto rural, por lo que viajamos hacia La Araucanía para acompañar a Fundación 99 en la mesa Conecta TP. En esta instancia buscamos generar puentes entre los distintos actores relevantes de la región desde el sector público, empresarial, sociedad civil, academia, directivos de los establecimientos para así mejorar la educación media técnico profesional como un eje de transformación educativa y social para la comunidad en contexto rural, promoviendo una perspectiva de género, igualdad de oportunidades, aprendizaje profundo, participación comunitaria y desarrollo local.

### ENVIS 2023

FINALMENTE, LES DEJAMOS ALGUNAS IMÁGENES PARA RECORDAR EL ENCUENTRO